
令和４年度第１回茅ヶ崎市営住宅運営審議会（書面会議）会議結果 

 

                         日時：令和４年９月１４日（水）    

                 

 

出席委員：上田委員 水島委員 澄川委員 川合委員 辻本委員 稲岡委員 

 

令和４年８月９日付けで委員に資料を送付し、８月２６日までに議題について意見及び質問を受

け付けた。令和４年９月１日に受けた意見及び質問に対して事務局より回答を委員に送付した。 

質問及び回答については別紙１のとおりである。 

 

１ 議題 

（１）茅ヶ崎市営住宅等長寿命化計画の改定について（継続案件） 

 資料１－１、１－２、１－３ 

茅ヶ崎市営住宅等長寿命化計画の改定（令和元年８月２日付諮問、継続案件） 

    

・継続案件として過去２回審議された本計画について、「茅ヶ崎市営住宅等長寿命化計画」と

「茅ヶ崎市営住宅ストック総合活用計画」を一本化した「茅ヶ崎市営住宅等総合活用計画」

として、資料に基づき事務局が書面にて説明を行い、現段階の素案について委員全員から「賛

成」が提出され、審議会で了承された。今年度中に再度審議を行う予定。 

 

（２）入居補欠者数（最大枠数）について 

入居補欠者数（最大枠数）について（諮問） 資料２－１、２－２ 

      

・資料に基づき、今年度募集予定の市営住宅の補欠者数について、算出根拠や空き家の傾向

について事務局が書面にて説明を行い、委員全員から「賛成」が提出され、審議会で了承さ

れた。 

  


